



Presse-Mitteilung (10.09.2013)

Nach der Anreise aller Nationen am Montag und Dienstag (09/10.09.2013) haben sich alle Teilnehmer am 10.09.13 ab 09:00 zur Europameisterschaft eingeschrieben und sämtliche Teilnahmedokumente abgegeben. Alle Kitebuggys sowie die Sicherheitsausrüstung wurden einer technischen Prüfung unterzogen. Nachdem einige kleinere Mängel behoben wurden, sind jetzt alle 57 Teilnehmer startberechtigt.

Ab 16:30 wurde die Kitebuggy Europameisterschaft 2013 offiziell am Musikpavillon eröffnet. Herr Crede (Wirtschaftsbetriebe Borkum) sowie Herr Ball (German Parakart Association e.V.) richteten ihr Begrüßungswort an alle Teilnehmer und Zuschauer. Die 9 teilnehmenden Nationen wurden durch die Moderatoren vorgestellt. Herr Hartmann, der Vertreter des internationalen Strandsegelverbandes FISLY, hielt eine Ansprache und hat die Europameisterschaft dann offiziell eröffnet. Im Anschluss genossen die Piloten ihren ersten Abend auf Borkum am Strand bei einer kleinen Beachparty, bevor am Mittwoch die Rennläufe beginnen werden.

Ansprechpartner Presse:

Horst Nebbe

presse@gpa.de

